
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Mirsi“ vom 6. August 2019, 11:05

Klar hat er viele Spieler geholt aber wenn du aufsteigen willst musst du Spieler holen die
Technik etc haben. Hätte er warten sollen bis 5 gehen um 5 zu kaufen? Dann hätten wir das
gleiche wie bei Bornemann „ist nichts auf den markt„
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